

Conocimiento de materias ELECTIVAS



Conferencistas. De izq. a dcha. MSc. Juan José Castro, Lic. Luis Ramírez y Dr. Saúl Ernesto Morales



Lic. Nelson Vaquerano, ofreció su punto de vista en cuanto a las materias electivas.



Estudiantes de quinto año de la licenciatura en Ciencias Jurídicas, participaron en la información sobre las Materias Electivas en cuanto a conocer y definir para el segundo Ciclo, lo más conveniente con respecto a la inscripción de materias; la disertación fue apoyada por catedráticos de la Facultad quienes explicaron sobre los contenidos de las materias electivas, la actividad fue coordinada por el Frente Universitario "Roque Dalton", FURD, y se realizó el 7 de junio en el auditorium de la Facultad.